

Con dos encuentros corales continúa Voces en el Desierto

Festival se encuentra desarrollando en Antofagasta una serie de actividades, que culminarán el sábado 23.

Iris González Gamboa
 La Estrella

Con masterclass, exposiciones y conciertos orquestales-corales está siendo desarrollado el "Festival Coral de Antofagasta: Voces en el Desierto".

La cita artística y musical comenzó el 2 y se extenderá hasta al 23 de este mes, buscando posicionarse a la capital regional como un núcleo artístico en expansión, comprometido con el desarrollo de la música coral y sinfónica en el norte de Chile. Es organizada por Fundación Regionalizarte, institución dedicada a descentralizar el arte y abrir nuevas oportunidades en la región, aportando sostenibilidad y proyección al sector cultural.

Uno de los eventos centrales será el Encuentro de Coros Escolares de la Región de Antofagasta, que tendrá lugar hoy, a las 11.30 horas, en el auditorio del Colegio Corazón de María. La actividad apunta a potenciar el talento infanto-juvenil y fomentar el amor por el canto coral, promoviendo el intercambio de experiencias y con-



ENCUENTROS CORALES DE ESTUDIANTES Y ADULTOS SE REALIZARÁN HOY Y MAÑANA, EN EL MARCO DEL FESTIVAL.

solidando una comunidad coral escolar en la región.

Según explicó el director artístico del festival, Rodrigo Ossandón, "es fundamental conectar cuanto antes a los jóvenes con el arte a través de la música coral, ya que ellos representan el futuro de esta tradición en nuestra región".

11.30

horas comenzará hoy el Encuentro de Coros Escolares, en el Colegio Corazón de María.

Mañana, en tanto, a las 19 horas en el Teatro Municipal será realizado el Encuentro Coral Adultos, evento que reunirá a reconocidos coros de la región y, por primera vez, al Coro de Cámara de Copiapó, marcando así un primer paso hacia la proyección nacional del festival.

El espectáculo será gra-

tuito y abierto a la comunidad, permitiendo que disfrute de una rica variedad de estilos corales.

"La diversidad de estilos y géneros corales que presentamos refleja la riqueza musical que actualmente tiene la vida cultural de Antofagasta y nos permite también conectar a nuestra región con otras

del país", indicó Giannela Espinoza, coordinadora de proyectos de la fundación.

El festival culminará con la interpretación de una obra maestra de la música sinfónico-coral: el Requiem Op. 48 de Gabriel Fauré, en conmemoración de los 100 años de su fallecimiento.

El concierto se presentará en dos fechas y localidades. La primera será este domingo, en la Catedral de Antofagasta y luego, el sábado 23, en la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días de Mateo de Toro y Zambrano 916.

Con la dirección de Ronald Roco y la participación de la Orquesta y Coro Filarmonía Antofagasta y solistas invitados, la presentación ofrecerá una experiencia musical única y accesible. "Este evento es una oportunidad sin precedentes para que el público local disfrute de una obra sinfónico-coral de alta calidad, que rara vez se presenta en nuestra ciudad," afirmó Roco, quien resaltó el compromiso de remunerar a todos los involucrados, dignificando así la labor artística a nivel local. 🌟